

Führungswechsel bei der Feuerwehr Gersfeld-Kernstadt

Am Freitagabend, 13.10.2023 fand die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Gersfeld-Kernstadt statt. Im Rahmen der Versammlung wurde ein neues Führungsteam gewählt.

Der amtsinhabende Wehrführer Stefan Hüttner, der seit vergangem Jahr als Stadtbrandinspektor der Feuerwehren der Stadt Gersfeld eingesetzt ist, stand nach 15 Jahren im Amt des Wehrführers nicht mehr zur Wahl.

Vor 15 Jahren konnte das Amt des Wehrführers nur durch eine kommissarische Verpflichtung des damaligen Stadtbrandinspektors durch Stefan Hüttner besetzt werden.

Aus der damaligen Verpflichtung heraus sind es für ihn dann doch einige Amtsperioden im Amt des Wehrführers geworden. Mit unterschiedlichen Stellvertretern leitete er seit 2008 die Kernstadtwehr der Stadt Gersfeld und wurde im vergangenen Jahr zum Stadtbrandinspektor gewählt.

In Zukunft möchte er sich auf dieses Amt konzentrieren, sodass es bei der Feuerwehr Gersfeld-Kernstadt nun Zeit für einen Generationswechsel wurde.

So konnte Stefan Hüttner die Leitung der Wehr am Freitagabend an Jonathan Beck und seine beiden Stellvertreter Alexander Walter und Matthias Günther übergeben.

Das neu gewählte Leitungsteam kann bereits auf eine lange Feuerwehrzeit zurückblicken, so waren alle drei bereits Mitglieder der Jugendfeuerwehr bevor sie ihren aktiven Dienst in der Einsatzabteilung antraten. Auch in den Einsatzabteilungen sind alle bereits seit Jahren als Gruppenführer, sowie in verschiedenen anderen Funktionen aktiv.

Jetzt wollen sie unter dem Motto - die Feuerwehr Gersfeld zukunftssicher machen, packen wir's an – die Feuerwehr Gersfeld-Kernstadt leiten und stärken.

In Vorbereitung der Neubesetzung fanden bereits im Vorfeld viele Gespräche statt, sodass in Erweiterung des Führungsteams ein komplett neuer Feuerwehrausschuss mit Gerätewarten und Gruppen- bzw. Zugführern aufgestellt werden konnte.

Im Rahmen der Mitgliederversammlung im Frühjahr dieses Jahres wurde bereits eine neue Vereinsführung gewählt. Frischen Wind bringen nun als Vorsitzende Beatus Beck und Julia Müller in den Verein.

Ein großer Dank gilt Stefan Hüttner, für die vielen Jahre der Bereitschaft die Feuerwehr Gersfeld-Kernstadt zu leiten.



Von links Beatus Beck (1. Vereinsvorsitzender), Matthias Günther (2. stellv. Wehrführer), Stefan Hüttner (Stadtbrandinspektor), Jonathan Beck (Wehrführer), Alexander Walter (1. stellv. Wehrführer)



Von links Alexander Walter (1. stellv. Wehrführer), Jonathan Beck (Wehrführer), Andreas Keidel (Atemschutzgerätewartehelfer), Stefan Schleicher (1. Gerätewart), Julian Romeis (Gerätewartehelfer), Andre Becker (Gerätewartehelfer), Matthias Günther (2. stellv. Wehrführer und Atemschutzgerätewart), Dr. Steffen Korell (Bürgermeister)